



Más 4.0 que nunca.

Como ya nos tiene acostumbrado, ADIMRA, lanza una **nueva edición del concurso que premia la innovación**. Este año en asociación con EMPRETEC, el tradicional concurso de emprendedores metalúrgicos da una vuelta de tuerca y amplía su convocatoria: no solo se destina a emprendedores, sino que además podrán participar aquellas pymes que desarrollan o implementan soluciones aplicadas de Industria 4.0 en las áreas del *agro, energía, salud, oil & gas, movilidad y manufactura avanzada*.

El concurso no solo premia con dinero a él mejor de cada categoría, sino que además le brinda la oportunidad de dar a conocer su emprendimiento o pyme a nivel nacional e internacional, acercarla a rondas de negocios y vincularla comercialmente, le otorga bonificaciones en servicios tecnológicos dentro de la RED de Centros de ADIMRA y le permite acceder a capacitaciones especializadas y mentoreo.

La convocatoria ya se encuentra abierta y los interesados tendrán tiempo de inscribirse a través de la web www.concursos4.0.ar hasta el **15 de septiembre**. La gran final tendrá lugar el 4 de noviembre donde se conocerán a los 5 mejores proyectos y se elegirá al ganador.

CONCURSO 4.0

ADIMRA y EMPRETEC están buscando **emprendimientos y PyMEs** que desarrollen o implementen soluciones aplicadas de Industria 4.0.

\$1.000.000

MÁS IMPORTANTES PREMIOS PARA FINALISTAS Y GANADORES

Áreas estratégicas

- AGRO
- ENERGÍA
- SALUD
- OIL&GAS
- MOVILIDAD
- MANUFACTURA AVANZADA

Inscríbete →

Organizan



Con apoyo de



Si sos uno de ellos ¿qué estás esperando para participar?